OSJ 氷ノ山山系 トレイルレース 大会開催中止のお知らせ

西日本を代表する山ながら兵庫、鳥取に県境に位置するため、地域振興への活用が十分でなかった氷ノ山山系を広域で盛り上げようと、氷ノ山山系に係る兵庫県香美町、新温泉町、養父市、鳥取県若桜町の4つの市町が連携・支援することで2010年11月14日に初開催された「OSJ氷ノ山山系トレイルレース」。自然災害で中止になった年もありましたが、昨年は10回目の節目の開催となりました。

10年間にわたって開催されました「OSJ 氷ノ山山系トレイルレース」をきっかけに氷ノ山山系の山々の知名度が上がり、ハイキングやトレイルランニングを楽しむ観光客が増え、また地域の連携も深まり、市町村を越えた様々なイベントが開催されるようになりました。そのことを踏まえ先日開催された大会実行委員会にて、10回大会を終えて当初の目的を達することが出来、昨年をもって本大会を終了することを決定致しました。今までご参加頂いた皆様、運営にご協力頂いた関係各所の皆様、ボランティアスタッフの皆様、そして沿道でご声援頂いた地域住民の皆様、本当にありがとうございました。

来年以降、氷ノ山山系にて新たな形のロングトレイルレースの開催を検討していますので、発表まで今しばらくお待ちください。

昨今、コロナウイルス感染症が再び広がりつつありますが、一日でも早く終焉を迎え、来年以 降氷ノ山山系で皆様とお会い出来ることを祈念しています。

> 令和2年8月3日 有限会社パワースポーツ 代表取締役 滝川 次郎